

Acto político en Santander

Ayer dió una conferencia el señor Salazar Alonso

Santander 21.—Organizada por el Partido Radical, se celebró en el Teatro Pereda a cargo del exministro actual Alcalde de Madrid don Rafael Salazar Alonso.

Con éste se sentó en la Presidencia, el ex sub-secretario don Eduardo Benzo.

Hizo la presentación del orador el abogado santanderino don Julio Arce.

El ex sub-secretario señor Benzo pronunció unas palabras de salutación haciendo un resumen del ideario del partido radical y dejando bien sentado que en Santander son necesarias tres cosas esenciales: las obras del pantano del Ebro, el ferrocarril Santander-Mediterráneo y resolver el conflicto lechero.

Después elogió al señor Salazar Alonso. Al levantarse a hablar éste fué recibido con una gran ovación.

Comenzó haciendo un canto a Castilla y a los hombres de la Montaña para derivar el desenvolvimiento político y a los instantes en que una gran masa pretendía envenenar al resto con ataques dirigidos al Poder torpedeando constantemente la economía nacional. Se refiere después a la labor realizada por el Partido Radical al frente del Gobierno y también a la oposición que hicieron los socialistas y los tradicionalistas al arribo de la Ceda al Poder.

Termina Salazar Alonso elogiando la actuación del jefe supremo del Partido Radical señor Lerroux, y dice que ellos no abandonarán sus puestos de mando hasta que consigan su deseo que es hacer una España sólida que nadie pueda resquebrajar.

Después de la conferencia, el señor Salazar Alonso fué muy felicitado. A mediodía, en el Casino del Sardinero se celebró un banquete en su honor al que asistieron más de 200 comensales.

El señor Salazar Alonso ha regresado esta mañana a Madrid.

El domingo del ministro de la Gobernación

En varias provincias se efectúa el desarme a fondo

Madrid 21.—El Ministro de la Gobernación, señor Vaquero, desde las primeras horas de la mañana estuvo en su despacho oficial resolviendo algunos asuntos pendientes.

A mediodía, los periodistas que acuden a hacer información dominical, no pudieron ser recibidos por el señor Vaquero, pues según le comunicaron, había salido acompañado de su señora.

Al atardecer regresó el Ministro recibiendo algunas visitas de poca importancia y despachando con sus secretarios.

A las ocho de la noche recibió a nuestro representante en Madrid. Dijo el Ministro, que según las noticias que tenía de los gobernadores, la tranquilidad es completa en toda España.

A cuantas preguntas se le hicieron encaminadas a conocer de una manera concreta el estado del pleito político, el señor Vaquero excusó toda contestación añadiendo que la confianza máxima la tiene su jefe don Alejandro Lerroux, que es quien en definitiva puede resolver ese asunto.

Se le hizo ver que por noticias que se recibían de provincias, en varias se estaba llevando a cabo la operación del desarme a fondo, sin publicidad y acaso con resultados positivos. Dijo el Ministro que en efecto, sin que la prensa se haya ocupado de ello, se están realizando gestiones del mayor interés a este respecto en varias provincias españolas.

Añadió que durante la madrugada del domingo se había realizado una diligencia de desarme en una barriada del Puerto de Sagunto, compuesta por unos cinco mil habitantes. Según el rumor, en dicha barriada se ocultaban armas y municiones en abundancia y el Gobernador civil comunicó sus sospechas al ministro y ambos trazaron sigilosamente un plan para averiguar la verdad del rumor.

A tal efecto, en las primeras horas del domingo, se presentaron en las proximidades de la barriada doscientos números de la Guardia Civil con veinticinco agentes de la Brigada, de Investigación Social. Cien números de la Benemérita cercaron la barriada, y el resto, con los agentes, recorrieron la barriada registrando hasta el último cobijo donde pudieran encontrar las supuestas armas o pertrechos.

El resultado de la diligencia fué el hallazgo de algunas armas cortas, no largas como se suponía, y no fue encontrado ningún depósito de municiones. Se ha podido comprobar que el rumor carecía de fundamento. Sin duda, la existencia del mismo se debe a haber en aquella barriada un sujeto que fue detenido hace unos años en Valencia y hallados en su domicilio un buen número de bombas. Sin duda la opinión pública, relacionando los hechos, señalaba la barriada de Sagunto como un foco depósito de armas.

Insistió el señor ministro en que el registro fué muy minucioso y añadió que la fuerza procedió a la detención de algunos individuos, unos fichados por la policía y reclamados por distintos Juzgados, y otros no fichados, por sospechosos.

Preguntamos al ministro cómo llevaba el estudio del Estatuto de Prensa, contestándonos que ya era en su poder el anteproyecto sobre dicho Estatuto de la Comisión Jurídica asesora.

—¿Lo ha encontrado usted de acuerdo con su propósito?—le preguntamos.

—He hallado en él—dijo el ministro—iniciativas muy estimables, y una estructura externa, u orgánica digna de todas las alabanzas.

—¿Dispondremos mañana de una copia del proyecto?

—¿Tengo que estudiar—añadió—con detenimiento algunos detalles y para ello emplearé el lunes y el martes. En días próximos podré dar a ustedes una referencia de ello.

Preguntamos por último al ministro si era cierto que había almorzado en el Ritz invitado por el jefe del Gobierno, y el señor Vaquero sonriendo, se limitó a decirnos que no negaba la posibilidad de que ello fuera cierto.

Congregación de la Virgen de los Desamparados

Para conmemorar la fiesta de San Vicente Mártir, mañana martes día 22 del corriente y a las 8 y media de la mañana se celebrará una misa en la Capilla de Comunión de la Iglesia de San Francisco, a cuyo acto religioso quedan invitados todos los cofrades y demás devotos.

Pepe el Jijonenco

— EN —

La Marquesina

— EN —

Lea Vd. EL DIA

Información deportiva

El Hércules sigue imbatido

Por el mismo resultado, que en Valencia, salió ayer tarde derrotado de Bardín, el Gimnástico

Y dale con los árbitros

Nada, que no puede ser. Ni por equivocación pitó un árbitro una falta que benefició al club blanquiazul.

Ayer, cuando todos creíamos que había sonado el pito para castigar la falta que a un jugador local le hicieron salir al revés, se castigaba al de aquí y sacaba la falta el forastero.

El sábado lo vaticinábamos en nuestro comentario a la labor de los árbitros durante la primera vuelta. Ya nos suponíamos la labor del técnico madrileño, Meleón.

Alicante no trata mal a los jueces de campo. Y sin embargo ellos, tratan mal a la afición que impertérrita aguanta todas las excentricidades de un señor con pito.

Gritos y más gritos se oyen por todo el campo en «obsequio» del toronado, pero con razón.

Cuántas faltas cometieron ayer los azulgranas, y faltas imperdonables, que el ribeteador Meleón, no sabemos, no nos explicamos porque, no les señalaba, a veces era mejor que las señalase ya que el castigo era ejecutado al contrario.

El segundo arbitraje en lo que va de Liga del internacional Meleón que en Bardín nos hace, fue el de ayer, pero no queremos que un pito de tanta fama nos visite por tercera vez, no sea cosa que saiga peor la cosa: hay que hacerse eco del refrán «a la tercera va la vencida».

No hay suerte

El Hércules que salía dispuesto a ganarse lo que poco a poco estaba perdiendo, no pudo, a pesar de los esfuerzos, complacer a la concurrencia con más «marcador» debido a que no tuvo suerte.

Pero ayer la afición salió contenta del campo.

Había visto jugar, como sabe hacerlo, y debe, a su club y aunque el resultado fué pobre, la satisfacción reinaba en todos.

Se oía decir a algunos: «Si ellos quisieran no tendrían enemigo en la Liga».

Y es verdad; el mejor conjunto del Grupo tercero, sin lugar a discusión, es el Hércules.

Por líneas e individualmente, es el mejor. Ayer demostró sobre un terreno impracticable, debido a la lluvia, de que posee un conjunto de valor notable.

Pero, no hizo nada porque tuvo poquísimo trabajo.

Macia, Orriols, que ayer cambiaron de sitio, estuvieron acertados, el capitán como siempre y el catalán superándose cada día más. En su nuevo lugar de izquierda, confirmó las apreciaciones, que en ocasiones nos dijo: que teniendo delante un medio como Mugica, todo partido, por difícil que sea le resulta fácil al defensa. Ayer se comió y digerió a la delantera forastera hasta artarse, especialmente a Romero, que no dió una en toda la tarde, al igual que Gumbau y Campa, que eran ceros a la izquierda en cuanto a darle a la pelota.

Muy acertado el cambio. Salvador, Moro y Mugica; tres medios; una completísima línea media. Fué el mejor de los tres, el canario. Dió todo un curso de fútbol. Moro, le siguió en méritos y Salvador—ya decíamos en nuestro comentario el sábado, que lo preferíamos a Cuenca— a pesar de haber estado alejado, por la lesión, de estos partidos, también nos recordó sus buenos tiempos.

Irlés, Tatono, Blázquez, Déniz y Roldán. Un quinteto atacante de tres, dos extremos y un centro, los interiores a veces no existen.

Tatono, está ahora en una baja forma muy grande, nos recuerda la de hace dos temporadas. El jugador más dinámico de la delantera, el que no encontraba enemigo, se asusta de todo, no dá pie con bola, casi ninguna jugada inicia o termina con acierto.

Hay que cuidar este muchacho, que para el Hércules vale mucho, es insustituible y más en estos momentos tan faltos de interiores.

Déniz, iba mejor y ya vuelve por su baja forma. Está muy gordo y se agota pronto, la agilidad que en algunos partidos tenía ya ha desaparecido, además él solo se embrolla con la pelota iniciando el regate y no dándole salida a la jugada, yendo al suelo las más de las veces, juega retrasado y para que no le quiten el sitio hay que estar en él. Ayer por estar donde debía, hizo el goal que dió la victoria a su club. Muchas veces al dar el pase, no sabe donde lo envía y todos sabemos que su toque de balón es magnífico. Hay que jugar con la cabeza, no a ciegas.

Irlés y Roldán, sirvieron muy bien, pero la poca suerte y la gran tarde que tuvo el portero del Gimnástico, evitaron que el «score» fuese más crecido.

Blázquez, inteligente como siempre. Dió varias veces el balón claro para el goal a Tatono y este lo perdió, chutó por dos veces a goal y a no ser por la suerte de Bueno, hubiese marcado, pero el puerta lo paraba todo y no había manera.

Pero a pesar de todo, el público salió contento y satisfecho, pues había visto jugar, por lo menos un segundo tiempo, al Hércules un gran partido.

Ayer verían los jugadores que los «llor-cu-les» sonaban a menudo por todo el campo y las palmas no cesaron en su obsequio.

No estarán disgustados con la afición que ayer se les entregó. Y ahora digo yo: ¿Si sabéis hacerlo, porque no lo hacéis siempre?

El Gimnástico

Sólo cuatro jugadores, hasta cinco, se pueden señalar como buenos; el portero, Bueno, que ya lo es de apellido; el defensa derecho, Valentín; el medio izquierda, Angelillo; el inter izquierda, Enrique, y el centro medio, Bergés.

El primero, verdadero héroe de la tarde; el segundo, buen defensor de su marco; el tercero, fué uno de los mejores de los veintidós, el cuarto, verdadero cerebro de la delantera y el quinto, bastante acertado.

Los demás, algo bruceos algunos e inocentes otros, como Romerito y Campa, que fueron dos ingenierades vestidas de futbolistas.

El ex-barcenaro, parecía que no había visto nunca el Stadio Bardín, ya que solo hacía dar vueltas mirando a todos los lados, pero sin ver el balón que era lo único interesante. Tanto «asquitos» le tomó a Orriols, que al final se puso de exterior derecha.

El goal

En el segundo tiempo y a los veintidós minutos y luego de continuos ataques a la puerta azulgrana en un avance por la derecha, Irlés centra, entrando Blázquez al remate de cabeza dando el balón en el poste, pero Déniz que también entraba al remate de fulminante chut envía el cuero al fondo de la malla.

El único goals de la tarde pero impecable de hechura.

Árbitro y liniers

Meleón, del Centro; Plaza e Iborra del Murciano, fueron los jueces de ayer.

Equipos

Gimnástico: Bueno; Valentín, Benítez; Gros, Bergés, Angelillo; Campa, Gumbau, Romero, Enrique y Peral. Hércules: Pérez; Macia, Orriols; Salvador, Moro, Mugica; Irlés, Tatono, Blázquez, Déniz y Roldán.

JOSÉ G. MORATO

Los resultados de ayer en toda España

Primera división

A Bilbao 8-Arenas 0. A. Madrid 5-Valencia 2. Sevilla 3-Barcelona 1. Racing 1-Madrid 2. Oviedo 4-Donostia 0. Español 1-Betis 1.

Segunda división

Primer grupo

Baracaldo 1-Nacional 2. D. Coruña 0-Valladolid 0. S. Avilés 2-Celta 2. R. Ferrol 1-Sporting 0.

Segundo grupo

Sabadell 3-Irún 2. Júpiter 0-Badajoz 3. Girona 1-Osasuna 0.

Tercer grupo

Hércules 1-Gimnástico 0. Levante 2-Malacitana 2. Elche 1-Murcia 1. R. Granada-La Plana (suspendido).

Torneo local

«Copa Alicante-1935»

Ha sido elegido elegido, para que se encargue de la organización y buena marcha del Torneo, el siguiente Comité:

Presidente: José G. Morató. Secretario: Pedro Gregori. Tesorero: Miguel Jiménez. Vocal 1.º: Juan Galyañ. Vocal 2.º: Vicente Mira.

Asunto árbitros

Estando próximo el comienzo de este torneo, se comunica a todos los aficionados locales que deseen ser árbitros para que por carta se dirijan solicitándolo a la siguiente dirección: C. D. Velázquez, Calle Velázquez, número 21, al Presidente del Comité.

Se admitirán solicitudes hasta el día 31 del corriente mes.—El Comité.

Amisfiosos locales

Acero 4-Sacose 0. Gimnástico 2-Hesperia 0. San Blas 1-Los Angeles 0.

Deporte Internacional

CAMPEONATO ITALIANO DE FUTBOL

Roma.—En la última jornada del campeonato nacional italiano de fútbol se registraron los siguientes resultados: Ambrosiana 6, Mampiardarena 1. Lazio 1, Torino 1. Napoli 3, Livorno 1. Trieste 3, Brescia 0. Bolonia 2, Fiorentina 1. Alexandria 2, Proverchelli 1. Juventus 1, Nilán 0. Palermo 1, Roma 0.

Clasificación: Fiorentina 21; Juventus 19; Ambrosiana 17; Roma 16; Napoli 15.

EL CAMPEONATO FRANCES

París.—Resultados de la última jornada del campeonato nacional de fútbol: Sochaux 3, Marsella 1. Alex 5, Cannes 1. Mulhouse 1, Seto 1. Lille 0, Racing de Paris 1. Montpellier 4, Rennes 1. Estrasburgo 2, Gibes 1. Antibes 4, Excelsior de Roubaix 2.

Continúan en cabeza el Sochaux y Estrasburgo, con 32 puntos.

CAMPEONATO MUNDIAL DE HOCKEY SOBRE HIELO

Davos.—Ha comenzado el campeonato mundial sobre hielo. Después de la ceremonia inaugural se celebró la primera jornada cuyos resultados fueron los siguientes: Suiza 6, Suecia 1. Rumania 2, Bélgica 1, Hungría 6, Holanda 0. Italia 2, Alemania 0. Francia 3, Polonia 0. Canadá 4, Gran Bretaña 2.

Resultados de la segunda jornada: Italia 1, Francia 1. Suecia 6, Holanda 0. Checoslovaquia 4, Rumania 2. Polonia 3, Alemania 1. Hungría 1, Suiza 1.

EL CAMPEONATO BRITANICO DE FUTBOL

Londres.— Después de la última jornada del campeonato nacional de fútbol de clasificación queda como sigue: Arsenal 33, puntos; Sunderland 33; Manchester 32; Stocke 30; Chelford; 30; Eberton 30; Liverpool 29; West Broming; 28; Derby 28.

EL EQUIPO INGLÉS DERROTA AL PAIS DE GALES POR 6-1

Londres.—Se ha celebrado un partido de fútbol entre los equipos de Inglaterra y del País de Gales. Venció el primero por seis tantos a uno.

RUGBY

Twickenham.—Ante 70 mil espectadores se ha verificado el encuentro de rugby Inglaterra - País de Gales. Asistió a presenciar el encuentro el duque de Kent. El resultado fué un empate a tres.

Pepe el Jijonenco

— EN —

La Marquesina

— EN —

Propague usted

EL DIA



VI ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Sor Paulina Campos Saludas

Hija de la Caridad de San Vicente de Paúl

Que descansó en el Señor el 22 de Enero de 1929

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE S. S.

R. I. P.

Todas las misas que se celebrarán mañana 22 del corriente, en las Iglesias de San Nicolás y Santa María, serán aplicadas en sufragio de su alma.

Su director espiritual, Superiora y Hermanas de la Caridad del Hospital, Asilo de Nuestra Señora del Remedio y Asilo de Ciegos; su padre el Ilustrísimo señor don Guillermo Campos Carreras; hermanos doña Guillermina, don Manuel y doña María del Rosario (ausente); hermanos políticos, sobrinos, tíos, primos y demás parientes;

Suplican a sus amigos una oración por su alma y la asistencia a alguno de estos sufragios, por lo que les quedarán agradecidos.

Alicante 21 de Enero de 1935.

Los Excmos. señores Obispos de Orihuela, Nuncio de Su Santidad, los Eminentísimos señores Cardenales Arzobispos de Toledo, Granada, Zaragoza, Valencia y Santiago, y los Ilmos. de Cuenca, Murcia, Guadix y Almería, conceden indulgencias a sus feligreses en la forma de costumbre.

Acto político en Barcelona

La fuerza pública recibe el homenaje entusiasta del pueblo

Barcelona 21.—Se celebró el homenaje al Ejército y a los Institutos armados de la región. El desfile militar resultó brillantísimo.

Por la mañana, en el exprés, llegó el ministro de Marina, siendo recibido por las autoridades y mucho público.

Las tropas desfilaron por la Avenida del 14 de Abril, presenciando el acto millares de personas, a pesar del frío intensísimo. Por esta causa no realizó vuelos la aviación.

El ministro de Marina, revistó a las tropas y después, como homenaje a los muertos en los sucesos de octubre se guardó un minuto de silencio. A continuación se distribuyeron numerosos donativos entre las familias de los muertos en la revolución.

Las tribunas para presenciar el desfile estaban abarrotadas de público entre el que predominaban las señoras, que aplaudían con frenesí.

Los aplausos se tributaron a todas las fuerzas, pero muy especialmente a la Guardia civil.

Todas las fuerzas se dirigieron hacia la calle de las Cortes, donde se dislocaron dirigiéndose a sus respectivos cuarteles.

Del orden, además de la policía y Guardia municipal, se encargaron dos mil individuos de Acción Ciudadana repartidos entre el público.

A mediodía, en el Hotel Ritz, tuvo

lugar el banquete con que el alcalde obsequiaba a las autoridades.

Presidieron el ministro de Marina, con el delegado del Gobierno señor Portela Valladares, alcalde señor Rich y Pon y el doctor Mur, Rector de la Universidad con otras personalidades.

A los postres, el señor Portela Valladares, pronunció unas palabras exaltando el significado de la acción de la fuerza pública el seis de octubre.

El Ministro de Marina en otras breves frases glorificó a los muertos por la patria.

Se recibió un telegrama del general Batet excusando su asistencia por indisposición y se tomó el acuerdo de enviarle otro en contestación lamentando su ausencia.

El Ministro, elogió la labor política desarrollada por el Alcalde señor Pich y Pon, la actuación del ejército y de la Marina, por su lucha denodada en defensa de la patria.

Al final se tocó el himno de Riego.

Por la tarde como continuara el mal tiempo, hubo necesidad de suspender el festival de aviación.

Por la noche, se celebró el banquete de gala ofrecido por el Presidente de la Generalidad a las autoridades.

En el Teatro Liceo se representó «El Estudiante de Alcalá».

Conferencia del señor Chapa-prieta en el Circulo Mercantil de Madrid.—El presupuesto español

Madrid 21.—No obstante la crueldad del tiempo estuvo lleno el salón del Circulo Mercantil para oír la conferencia anunciada en que el ex ministro alicantino don Joaquín Chapa Prieta había de disertar sobre el interesante tema «El presupuesto español».

Le presentó, con sentidas frases de recuerdo al padre del conferenciante, el presidente del Circulo señor Matesanz, que fué aplaudido.

Hizo anoche el señor Chapa Prieta una profunda disección de nuestros presupuestos que reflejan la vida del país. Aumentando 300 millones, de créditos extraordinarios votados en 1934 por las Cortes, al total presupuesto se llega a cinco mil millones de pesetas, que no responden a la realidad actual y que ha obligado al contribuyente a pagar desde 47 pesetas por impuestos en el año 1900, a 208 actualmente.

Es cierto que la vida, tomando el índice de precios, ha subido; pero sólo para dicho período en 75 por 100, en tanto que el presupuesto, que al comienzo del siglo era de 878 millones, acrece 450 por 100, y en tanto que la riqueza nacional, según evaluaciones realizadas, se eleva en 50 por 100 el tributo aumenta 550.

La renta del suelo español ofrece diez mil millones, y como el presupuesto culmina hasta 5.000, resulta que la mitad de esa renta equivale al presupuesto mismo.

Se refiere después al número de sociedades anónimas, a su capital, a sus beneficios y a su tributación, que resulta ser del 50 por 100, entre impuestos generales, utilidades, timbre, derechos reales y del Municipio y la provincia, y deduce de los antecedentes expuestos, que hay evidentes contrastes entre esos elevados índices y la falta de cultura y deficiencias de los servicios públicos.

El presupuesto es rutinario y tiene vicios y corruptelas que no se han corregido. Para probarlo refiere casos en que han figurado en consignación presupuestaria haberes de funcionarios al servicio de propiedades del Estado que habían sido arrendadas; que hay cajas especiales contra los preceptos de la Constitución; campos de experimentación agrícola del Estado, donde el cultivo es el peor del término municipal; expedición de mandamientos de 40 y 50 céntimos, que justifican la frase popular de «el papel vale más»; duplicidad de ser-

Martínez de Velasco dice que su partido necesita dos carteras si la «Ceda» proporcionalmente ocupa cuatro

Sevilla 21.—En el Exprés de la mañana llegó el domingo a esta capital el señor Martínez de Velasco. Fué recibido por el ministro de Obras públicas señor Cid, gobernador civil y otras autoridades representantes del partido y muchos amigos particulares.

Al saludarle los periodistas el señor Martínez de Velasco se negó en absoluto a hablar de política. Dijo que se remitía a las manifestaciones hechas en Madrid antes de tomar el tren.

Entre los periodistas se exponían diversas opiniones como consecuencia de las manifestaciones del señor Martínez de Velasco. Este añadió que deseaba dos carteras para lo cual tenía el mismo derecho de la «Ceda» al pedir cuatro. En la conversación sostenida se habló de las manifestaciones de Gil Robles sobre la posición de los Agrarios, aparecidas en la Prensa, de la mañana. En ellas alega el señor Gil Robles el principio de proporcionalidad.

Un periodista preguntó al señor Martínez de Velasco si las conocía y contestó:

—Las he leído y me abstengo hoy de hacer ningún comentario. Ya las comentaré—añadió.

—El lunes—interrogó otro periodista—¿cree usted que estará hecha la reorganización?

—Eso lo lleva el señor Lerrooux—dijo el señor Martínez de Velasco—y ya conoce la posición de los agrarios.

—¿Cuándo piensa usted regresar a Madrid—preguntó otro informador.

—Me propongo estar en Madrid el martes a primera hora. Pero en política nada se puede asegurar. Lo que si pueden ustedes decir es que yo no quisiera alterar mi programa.

—¿Y si le llaman a usted antes de esa fecha?—añadió otro periodista.

—Si me avisan, iré antes—terminó diciendo el jefe de los agrarios.

El homenaje a los señores Martínez de Velasco y Cid en Sevilla

«Atravesamos momentos muy difíciles, pero el Partido Agrario sabrá cumplir con su deber»—dice el señor Martínez de Velasco

Sevilla 21.—Se celebró el homenaje que el partido agrario de la región andaluza organizó en honor del jefe Nacional señor Martínez de Velasco y del Ministro de Obras públicas señor Cid.

Tuvo lugar en el Casino de la Exposición y consistió en un banquete al final del cual se pronunciaron discursos.

Al banquete asistieron infinidad de personalidades, entre las cuales se hallaban el Director General de Ferrocarriles y el de Caminos y los diputados señores Cuesta, Alvarez Lará, Navajas Moreno Taboada y el Teniente de Alcalde de Madrid, señor Aleix.

También tomaron asiento en la mesa presidencial los representantes agrarios de las provincias de Huelva, Cádiz, Almería, Granada y Málaga.

Ofreció el acto el diputado provincial de Sevilla señor Cuellar, enarcando la importancia de este acto agrario.

Seguidamente habla el jefe provincial, señor Huesca Rubio, quien señala la necesidad de actuar dentro de la República en defensa de los principios fundamentales de la Patria y de la Sociedad. Hemos aceptado la República—dice—para servir la lealmente. Tiene palabras de elogio para Martínez de Velasco y Cid.

A continuación se levanta a hablar el ministro de Obras públicas, señor Cid. Comienza haciendo un caluroso elogio de Martínez de Velasco que en momentos difíciles supo sacrificarse por España aceptando la Presidencia del Comité de Enlace de las derechas. Solo acepta el homenaje—dice—como símbolo de la minoría agraria que le ha llevado al Gobierno y que los máximos honores deben tributarse al agrario desconocido como en la guerra se tributa el soldado desconocido. Después se refiere a la política nacional y dice que los partidos no se hacen desde el Gobierno. Esa faéa equivocación de los gobernantes del bienio que quisieron hacer partidos de esa manera y fueron barridos por las elecciones. Si ahora a los agrarios se les niega puestos, en las próximas elecciones ya los obtendremos.

Alude luego a la actuación del Comité de Enlace de las Derechas españolas y dice que allí lo que menos im-

El señor Martínez de Velasco habla en Sevilla con un periodista madrileño

Madrid 21.—Un periodista madrileño celebró esta mañana una conferencia telefónica con el jefe de los Agrarios, señor Martínez de Velasco, quien en principio se negó en absoluto a hacer ninguna manifestación. Solo dijo que mantendría íntegramente su posición y sus peticiones que como ya se sabe son de dos carteras y los correspondientes gobernadores civiles.

Yo creo—dijo—que ateniéndonos a la proporcionalidad de las fuerzas, al partido agrario español le corresponden estos puestos. Así lo oí en la reunión última que celebramos los señores Lerrooux, Gil Robles, Alvarez y yo. Si la CEDA, con sus 115 diputados aspiran a una mayor participación ministerial, los agrarios nos consideramos con un derecho idéntico al de los cedistas. No se me oculta que el sacrificio caerá sobre los radicales, pero las dotes extraordinarias y la elevación política de su ilustre jefe señor Lerrooux, darán la solución adecuada a este pleito político cuya gravedad no se me oculta, pero que espero que se resuelva de modo satisfactorio para bien de todos y principalmente de la República, cuyo acatamiento por mi parte fué tan sincero y en los momentos en que debía hacerse que no tengo por qué repetir.

Lo dije entonces y lo digo ahora. No había mas que una opción, o colocarse dentro de la República o perturbar en la calle y en el Parlamento dedicándose a la bonita tarea de derribar gobiernos. Pues bien; ya se ha visto lo que yo y mis correligionarios hicimos. Encadenáronse en el régimen para defenderlo de todo corazón.

Terminó diciendo que posiblemente regresaría a Madrid el lunes por la noche.

El señor Chapa Prieta fué muy aplaudido.

hay crisis parcial ni total, y que la modificación ministerial se hará con arreglo a los deseos del señor Lerrooux, que en último extremo prescindiría de la colaboración de los agrarios, aunque este caso quizá no llegue porque persona de la intimidad del Jefe del Gobierno nos manifestó ayer tarde que el señor Martínez de Velasco depondría su actitud.

La vida en el teatro

MONUMENTAL

Anoche la compañía titular de este teatro estrenó la comedia dramática en dos actos, original de nuestro compañero en la Prensa Paco Carratalá, que lleva por título «Mari-Dolor».

En esta obra, bien hecha, nos describe el autor el drama de una mujer, buena que rodando por diferentes caminos llega al fin a encontrar al hombre que la redime de todos sus pecados.

Paco Carratalá concibió esta obra en castellano para que fuera estrenada por una compañía que se dedicara a este género, pero que riendo dar a conocerla entre sus paisanos eligió el Monumental Salón Moderno para que fuera estrenada por la compañía titular de dicho teatro.

Ases de que la obra en su traducción a la lengua vernácula pierda algo, esta gustó al público, por lo que el autor se vió precisado a salir varias veces al palco escénico a recoger los aplausos del público.

E. L.

Sor Paulina Campos Saludas

Mañana se cumple el sexto aniversario de la muerte de la religiosa alicantina Sor Paulina Campos Saludas, hermana de la caridad de San Vicente de Paúl.

Despreció las pompas del mundo y se consagró por entero a servir a sus semejantes desgraciados. En los centros benéficos alicantinos se guarda con gratísimo recuerdo de este ángel de la Caridad que derramó las ternuras de su corazón piadosísimo como ejemplar abnegación.

Al evocar su figura, nimbada en la luz de todos los dones del espíritu, pedimos una oración por su alma a la par que testimoniamos a su apenada familia, y muy especialmente a su señor padre don Guillermo Campos el testimonio de nuestra pena.

Lea Vd. EL DIA

Notas municipales

Contestando a la pregunta formulada por «Diario de Alicante» referente al despido de empleados municipales no pertenecientes a la situación política actual, la Alcaldía se complace en manifestar que el precitado periódico sufre un error informativo.

Lo ocurrido es que a esta Comisión Gestora del Ayuntamiento llegan constantemente y por centenares, peticiones de obreros manuales y oficinistas varios meses parados, alegando muchos de ellos lo injusto que resulta el hecho de que otros obreros y empleados temporeros vengán disfrutando muchos meses de sueldo o jornal, mientras que otros, por no haber tenido valedores políticos en el Ayuntamiento, vienen pasando largo calvario de paro forzoso. Ante esto, la Comisión Gestora ha decidido establecer un turno mediante el cual, y sin atender ideas políticas, vayan colocándose temporalmente por grupos de necesitados de trabajo, y con las restricciones a que obliga la distribución de las cifras consignadas en presupuestos municipales para estos fines.

Por tanto, muy lejos de nuestro ánimo está el hacer política con el pan de los pobres; por el contrario, queremos repartirlo lo más equitativamente posible.

Homenaje al alcalde de Pego

El celoso y activo alcalde de Pego don Eduardo Sendra, ha sido objeto de un homenaje por parte de aquel vecindario. Solemnemente, se le ha hecho entrega de un bastón de mando, y en el acto hicieron uso de la palabra los señores Costa Serrano, Ruiz Tomás, Sala (don Juan), Zaragoza y otros.

El acto asistió el diputado por la provincia don Juan Torres Sala.

El señor Lucía estuvo representado por el secretario general de la Derecha Regional Valenciana don José Costa Serrano.

El alcalde señor Sendra, con palabras llenas de emoción dió las gracias por las pruebas de afecto dirigidas, y ante las reiteradas manifestaciones del público, pronunció unas elocuentes palabras el diputado señor Torres Sala.

Crónica social

Ha marchado a Burdeos, donde fijará su residencia, nuestro querido amigo don Ginés Ortiz.

—Con su distinguida esposa salió de Elda para Jerez, en cuya población pasará una temporada, nuestro distinguido amigo don Joaquín Coronel.

—Se encuentra en esta capital nuestro particular amigo el ex-alcalde de Rolou, don Alberto Senabre.

—Hemos tenido el gusto de saludar al viajante del renombrado Anuario Comercial de España, que se encuentra en esta capital.

Pepe el Jijonenco

— EN —
La Marquesiña

Denuncias y sucesos

Pedro Escolano, denuncia que cuando pasaba por la calle del Rincón, la vecina de dicha calle Carmen «La Vinagra», arrojó encima de un hijo del denunciante de 10 años, un cubo de agua sucia, y que al llamarle la atención le mojó entonces a él causándole daños que valora en 25 pesetas.

Por pedir limosna en malas formas y por carecer de documentación fueron detenidos y puestos a disposición del Excmo. Sr. Gobernador, Antonio Antón Alonso y Gabriel Reyes Boch.

Noticias varias

EN LA PLAZA DE CATALUÑA APACECE UNA BANDERA BICOLOR

Barcelona.—A las cuatro de la madrugada del domingo, la policía de servicio en la Plaza de Cataluña dividió en lo alto de uno de los edificios una bandera bicolor, en cuyo centro se leía «Viva el Ejército Español». Fué retirada inmediatamente.

DETENCION DE EXTREMISTAS

Vigo.—Han sido detenidos nueve individuos de filiación extremista, autores de la colación de pesquines en los que se atacaba al Gobierno, a Gil Robles y a Lerrooux.

El tiempo

Ayer hizo un mal día. El fuerte viento y la lluvia que cayó a intervalos sobre la capital, deslucieron el domingo.

El público se refugió en cafés, bares y salas de espectáculos.

Durante la noche última ha continuado el viento y la lluvia y hoy ha lucido el sol.

Pepe el Jijonenco

— EN —
La Marquesiña

Pepe el Jijonenco

— EN —
La Marquesiña

COMPRA DE ORO

AVISO IMPORTANTE

Solamente del día 21 al 24 del corriente se comprará toda clase de oro y plata, pagando su máximo valor.

Se compra toda clase de objetos por muy deteriorados que estén, alhajas viejas, bolsos, cadenas y de taduras usadas, también se compran paletas de alhajas del Monte de Piedad.

POR CANTIDAD, PRECIOS ESPECIALES

Únicamente se comprará hasta el día 24 del corriente. En el Hotel Miramar, García Hernández (antes San Fernando), núm. 18; Teléfono 1816.

AVISANDO SE PASARA A DOMICILIO

Página cinematográfica

A nuestros lectores

Conocida la afición que el público de nuestra capital siente por el cine, hemos decidido abrir un bufete especial para todos aquellos que deseen conocer cuestiones de índole cinematográfica.

Las respuestas serán insertadas todos los lunes en la página cinematográfica semanal de nuestro diario.

Las cartas se mandarán a esta redacción a nombre de Juan Sansano (hijo).

"Hombres del mañana", poema de niños para enseñanzas de mayores

Esta película acaba de ser estrenada en París y no se recuerda otro éxito tan unánime y tan certero. No ha sido el éxito de una película más o menos interesante; el éxito de «Hombres del mañana» ha saltado del cine, para llegar a las más altas esferas de la política y al hogar y al despacho del obrero y del intelectual. «Hombres del mañana», pierde su calidad de película, para transformarse en obra nacional.

Película interpretada por niños, el espectador acaba viendo en estos magistrales actores a sus propios hijos. Y llora y se debate por ellos como si las escenas que le revela la pantalla fueran la realidad misma. Y lo es, en efecto porque estos niños que desfilan ante nosotros en actitudes bélicas, son los «Hombres del mañana» que hemos de ver desfilar nuevamente hacia la guerra autorizada.

«Hombres del mañana», ha causado tan profunda emoción en el público parisino, que es la película más respetuosamente admirada.

«Hombres del mañana», —ha dicho un crítico francés— es película que suscita devoción. Yo he vuelto a presenciarla y, al sentarme en mi localidad experimenté idéntico deleite e idéntica emoción y respeto que experimento cuando admiro las grandes obras de nuestros grandes artistas.

Película de niños, que solo pueden comprender los mayores. Juegan nuestros hijos y sus juegos rasgan nuestro corazón. Juegan a la guerra y sus vociferios retumban en nuestras almas como explosiones de una tragedia que presentimos.

Son los «Hombres del mañana», los que un día también llorarán por la suerte de sus pequeños.

Ha escrito un literato alemán: «Cuando ésta película «Hombres del mañana» recorra todos los cines del mundo, la guerra habrá perdido muchos devotos: Porque las madres y los niños habrán aprendido a odiarla con sincero amor».

Y, así, es.

Ketty Gallian se gana otro papel

«Maria Galante» está obteniendo éxitos en los Estados Unidos... Consecuencia de ello es que Ketty Gallian se ha ganado en la oposición del triunfo un nuevo papel en la película «Trueno en la noche», que dirigirá Irving Cummings, bajo la supervisión de Erich Pommer.

¿Otro equipo de director y estrella?

Anuncian de Hollywood la posibilidad de un nuevo tandem de director y estrella, análogo al de Marlène Sternberg. En este caso sería el de Frank Borzage Kay Francis. Es uno de los últimos rumores que ahora corren por los mentideros de la Meca del cine.

Las grandes superproducciones Columbia-Cifesa

«Es hora de amarnos»

He aquí el título de una deliciosa comedia musical que Cifesa, la novel y ya prestigiosa distribuidora valenciana, nos ofrece en la presente temporada.

La inteligencia directiva de David Burton, junto con la magnífica labor realizada por Edmund Lowe y Ann Sothern (el descubrimiento de Columbia), han logrado que este film sentimental y conmovedor triunfara rotundamente.

Hollywood, la ciudad mágica, que como por ensalmo, con la ayuda del martillo, pintura y cartón consigue trasladar a sus estudios las costumbres y lugares de todo el mundo, nos ha llevado en «Es hora de amarnos» a un hogar sueco, en el que se celebra una fiesta nacional. El interior, los trajes, el idioma, todo típico del país norteno. Y si algo más fuera necesario para convencernos, basta con las viejas melodías escritas para ser bailadas que nos presentan en la misma. ¡Y con qué placer estas «extras» suecas, llevándose por la imaginación al antiguo hogar, bailaron sus danzas nativas!

En «Es hora de amarnos» los trajes son absolutamente auténticos, porque fueron extraídos de los maletines de suecos genuinos, que los conservaban como recuerdo de la patria lejana, y como entre ellos había oriundos de diferentes comarcas, cuyos trajes también variaban, esa misma diferencia los hace más auténticos.

«Es hora de amarnos», según la prensa neoyorquina, es algo completamente nuevo en el cine. Junto a la acción interesante de la política figuran melodías atractivas y un humorismo fino y divertidísimo.

Además marca en el mundo del cine la entrada de una encantadora «estrella», Ann Sothern, conocida antes con el nombre de Harriot Lake. Nació en los Estados Unidos, por allá en el Oeste, y durante la tournée que su madre, una cantante de concierto, estaba realizando. Los primeros años los pasó en la vida ambulante del artista. Su primera ambición fue la de ser compositora, y ha ganado varios premios por varias obras originales para el piano. Ann visitaba a su madre en Hollywood cuando tuvo la primera oportunidad de aparecer en películas, que no llegó a realizar. La falta de experiencia, cree ella, fue el obstáculo entonces, pero ahora...

De la escena a la pantalla

El próximo film de Elisabeth Bergner, tiene por base el argumento de una obra teatral titulada «Escape me Never». Actualmente se está representando esta obra en el «Drury Lane Theatre», uno de los teatros más viejos de Londres, protagonizada por la misma Elisabeth Bergner.

Propague usted "EL DIA"



Una escena del film de honor de la marca British Internacional Pictures basado en uno de los episodios de Schubert, «Al llegar la primavera». La presentación en España de esta inspiradísima producción musical ha constituido un éxito extraordinario para su distribuidora la prestigiosa actuaria valenciana Cifesa.

El cine como instructor pedagógico

El paso agigantado que en materia instructiva, ha dado el cinematógrafo en los actuales momentos, es signo relevante de que el celuloide sirve para algo más, que para captar románticas y elegantes poses y deliciosos paisajes ficticios. El acierto de las direcciones de las casas productoras de películas de lanzar por todas las partes del mundo sus agentes con objeto de recoger lo más palpitante de la vida en todos sus órdenes, ha sido objeto de la más entusiasta aprobación por parte del público, de ese público siempre atento a las cuestiones de máximo interés mundial y que no los hace mella el relato más o menos fantástico de los periódicos sino contemplar las imágenes lo más realmente posible.

Y los Movietones cumplen magníficamente su cometido. De allende la frontera nos deleitan con sus estampas de actualidad. Y no obstante hechos en nuestro propio territorio, las salas de espectáculos son las encargadas de darnos a conocer a gentes de otras regiones.

Pero a más de los Movietones, hemos de hablar del cine propiamente instructivo.

En nuestra capital, que empezó con gran pujanza y entusiasmo al princi-

pio ha decaído considerablemente en el tiempo presente. Y no sabemos a que atribuirle, ya que podríamos reparar en la cosa económica pero no puede aceptarla ya que en los jueves instructivos del Monumental dedicado a los niños, su salón presentaba un magnífico aspecto. Pero pronto a ese programa le siguió la americanada. ¡Qué le vamos a hacer!

Prueba evidente de la buena enseñanza del cine educativo lo tenemos en otras provincias donde las sociedades de protección son numerosas y los locales de proyección amplios y confortables albergan a un público de todas las edades y condiciones sociales que asisten a además de recrear el espíritu a conocer cosas por ellos ignoradas. Y también tengo entendido que organismos oficiales amparan esa clase de espectáculos, puesto que contribuye a elevar conocimientos tanto o más como un buen maestro, un beneficio de los ciudadanos de una nación.

Y en Alicante se impone que alguna empresa se ocupe de dar funciones dedicadas a tal fin.

Siempre contará con nuestro apoyo más decidido y nuestro más sincero y entusiasta aplauso.

WALLACE BEERY



El célebre protagonista de «Champ» y de otras maravillosas producciones que hace algún tiempo nos tiene olvidados. Nos hemos enterado de que nos va a obsequiar dentro de poco con un film de gran envergadura.

«El canto del ruiseñor» y Charito Leonis

Unas palabras nada más para decir que Charito Leonis—hija de la que fué gran tiple española Rosario Leonis—tiene a su cargo junto con María Espinal y Pepe Romeu, uno de los principales papeles en el film de producción nacional, «El canto del ruiseñor», basado en algunos sobresalientes episodios de Julián Gayarre, el más formidable tenor que jamás haya existido y que proporcionó tantos días de gloria a España. Una película que distribuye «Cifesa», que es tanto como decir un buen film y un éxito de público y crítica.

Charito Leonis—la gentil y bellísima artista que en este film se incor-

pora a la producción nacional cinematográfica y que tiene un gran parecido físico con la famosa «stara» de Mac Donald—logra una magnífica interpretación en el papel que le ha sido asignado.

Simpatía, belleza, juventud, arte... Todo le posee. Charito Leonis en grado sumo. Por eso su triunfo en esta película no deja lugar a dudas y así lo proclaman los públicos y la crítica.

Leontine sagan en Hollywood

Leontina Sagan, la realizadora de «Muchachas de uniforme», se encuentran ahora en Hollywood, dirigiendo la película titulada «Los valientes se sobreviven».

Los dos últimos éxitos de la pantalla en Berlin

No cabe disputa, ni reparo alguno. De entre la producción europea, la alemana es la de mayor resonancia y prestigio por su factura moderna, por la técnica depurada a que responde la filmación y por el trazo vigoroso y humano que imprime a los personajes.

Las audacias inverosímiles y un tanto convencionales de muchas producciones, especialmente de las americanas con sus primeros planos muy luminosos, fofos y sin expresión, hechos para buscar solamente el efecto de la visión, no son nunca en una producción europea la base, el guiño de ruta en el celuloide; a lo más, será la nota audaz que se encamina a predisponer, a realizar una parte anecdótica. Y en la producción alemana presente sus audacias cinematográficas responden únicamente a expresar estados espirituales de los intérpretes, a dejar sentimientos, a exaltar las pasiones con todas sus múltiples aristas y facetas, agradables y amables unas, dolorosas y repugnantes otras.

El film alemán capta la atención y el afecto del público español indudablemente por que sin dejar de ser cinematográfico, esto es, acción, di-

namismo bellaza y emoción, sabe realzar y buscar a la vez lo humano, las cosas que pasando por la aduana del cerebro tienen asiento en el corazón.

Expresión exacta de este tipo de producción alemana son «Regina» y «Rosa del Sur» los dos últimos films aplaudidos por el público berlinés, hace mu y pocos días y que los públicos de España conocerán, también, muy pronto, bajo la marca distribuidora Cifesa, que sin parar en sacrificio alguno las ha adquirido para de este modo seguir conservando la propiedad de su lema «la antorcha de los éxitos».

La interpretación artística de ambos films corresponde a lo más sobresaliente del firmamento cinematográfico germano de hoy como lo indica el anuncio escueto de los siguientes nombres: Paul Hoerbiger, Gretl Theimes («Rosa del Sur») y Luise Ullrich, Olga Tschecchowa, Adolf Wohlbrueck («Regina»).

Los dos mejores films alemanes, según la crítica y la declaración oficial de Berlín, serán seguramente los dos films extranjeros de mayor éxito de la temporada, todavía, vá a conocer el público español.



El gran artista hispano que tantos triunfos está cosechando en las películas de habla española y que actualmente se encuentra en Hollywood rodando otras producciones.

GRETA GARBO



Su verdadero nombre es Greta Gustafsson. La gran actriz pertenece todavía a los estudios M. G. M. donde cada film que realiza constituye un éxito sin precedentes, siendo el último el alcanzado en la representación de «La Reina Cristina de Suecia».

Nueva película de Harold Lloyd

Harol Lloyd ha comenzado una nueva película en Hollywood «Writon the ice» —«Escribemele sobre el hielo»— que se desarrolla entre jugadores de Hockey sobre el hielo, y en la cual encarna Harold la figura de un jugador al que, según puede ya suponerse, le suceden las más disparatadas aventuras cómicas. El argumento de esta nueva película es obra de George Fleming, y Harold tiene grandes esperanzas de que con esto asunto reverdecieran y sus laureles, que comenzaban a estar ya marchitos.

Luis Trenker, autor, actor y director

Se ha estrenado en París un nuevo film de Luis Trenker: «Der Verlorene Sohn» («El hijo prodigo»). Trenker es, a la vez que el director de esta producción, su escenista y su protagonista. Filmado las regiones del Tirol y en los Estados Unidos, aparece hablando en alemán y en inglés.

Noticiario

Merle Oberón está en Hollywood preparándose para «rodar» la nueva producción Folies-Bergère con Mauricio Chevalier.

Jacques de Varoncelli será el director de «El secreto de Polichinela», cuya interpretación no es todavía definitiva.

En el nuevo film de la Paramount «Alas en la sombra», actuará de protagonista Mirna Loy, que

(Sigue en la cuarta página)

RAMON NOVARRO



El famoso artista mejicano que cada día cuenta con más admiradores. Trabaja actualmente en los estudios de la M. G. M. donde rueda un film cuyo título todavía no se ha traducido aún al castellano. Su popularidad entre el público hispano es bien notorio, siendo uno de sus preferidos.



Frank Morgan, Elisa Landi y Joseph Schildkraut en una escena de la producción Columbia «La mujer de mi marido» que presenta Cifesa.

ha sido «prestada» por la empresa cinematográfica que la tiene contratada.

Con motivo de la exposición universal que tendrá lugar en Bruselas en 1935, la Asociación Belga de cinematografía organizará un Congreso internacional de Cinéma.

Un «Fausto» será filmado en Inglaterra según la ópera de Gounod. Será editada por la National Interest Productions en colores naturales. El papel de Fausto será interpretado por el cantante Webster Booth.

Richard Dix, trabaja actualmente en la tarea de llevar a la pantalla la vida de sus antepasados. Richard encarnará el tipo de su abuelo.

Martha Abbe, la gran comedianta italiana intérprete de las obras de Pirandello ha sido invitada por una firma americana para ir a Hollywood a realizar varios films.

Martha se ha reservado la contestación, pues ha de comenzar en breve sus trabajos en Italia en un nuevo film titulado «Pasaporte rojo», original escenario escrito por un joven periodista italiano.

Muy pronto se presentará en España un bello documental titulado «Catedrales», inspirado en los tesoros de arquitectura de los santuarios arquitectos.

Al Jonson, y su encantadora esposa Ruby Keler, han trabajado juntos por primera vez en «Casino de París», interesante adaptación cinematográfica de la obra de Bradford Popes.

IDEAL

Avenida de Zorrilla

HOY

La bonita película sonora Música de Muchachos

Sesión desde las 6:30 en adelante

Clases de matemática

(ARITMÉTICA, ALGEBRA, GEOMETRÍA, TRIGONOMETRÍA, FÍSICA)

PRECIOS CONVENCIONALES Sagasta-52 2.º

Salon España

Av. de Alfonso el Sabio

HOY

Dos interesantes películas sonoras

El gato negro y El Dirigible

Sesión permanente desde las 6 en adelante

Central Cinema

Av. Méndez Nuñez

HOY

La estupenda película sonoras

Amor Universitario

Sesión permanente desde las 6 en adelante

Gacetillas

PÉRDIDA.—Rueda completa «Firestone» coche Opel, salió Alicante domingo a las 12 llegando a Valencia 5 y media tarde.

Se gratificará a quien la presente. Razón: Alfonso el Sabio, 39, 2.º, Alicante.

CHOFER Y MECANICO.—Desea colocación.—Razón en la administración de EL DIA.

AGENTE DE PUBLICIDAD.—Se necesita en EL DIA.

MAESTRO ALBAÑIL.—Se ofrece para dirigir obras y reparaciones de edificios y administrarlos. Razón en esta imprenta.

IMPORTANTE EMPRESA.—Cede exclusiva regional negocio nuevo en España, propio persona habituada oficina, por 4.000 pesetas. Distingirse Apartado 57 Vitoria.

SEÑORITA CASTELLANA.—Desea colocarse para señorita de compañía cuidar señora sola. Razón en esta Administración.

COMPRARIA COCHE USADO.—Cuatro plazas, cerrado, 6 a 10 caballeros, en buen estado. Abstengase intermediarios. Ofertas detalladas por escrito a «Automovil» en este periódico.

Radio-Elche

E. A. J. 53

Programa para hoy

18 a 19: Sesión dedicada a música ligera y de baile.

21 a 23:30: Cambios de monedas extranjeras.

Movimiento de buques en el puerto de Alicante.

Solicitudes de señores socios de esta Emisora.

Crónica deportiva.—Servicio especial.

Música escogida: Suite Andaluza.—Gomez (Solo de guitarra).

Lohengrin.—Acto 1.º Preludio de Wagner (Solo de piano).

Danzas Alemanas.—Schunert.

Noticias de Prensa.

Cierre de Emisora.

Programa de esta Emisora para mañana martes día 22 enero 1935.

11 a 12: Música variada.

13 a 15: Música variada; Música escogida:

John Peel.—Canción Americana de Mark Andrews.

Cavallería ligera.—1.º y 2.º parte de Franz von Suppé.

Adeste Fideles.—de Mark Adrew.

A la orilla del palmar.—Canción Mexicana de M. Ponce.

18 a 19: Sesión dedicada a música ligera y música de baile.

21 a 23:30: Cambios de monedas extranjeras.

Movimiento de buques en el puerto de Alicante.

Solicitudes de señores socios de esta Emisora.

«Anecdótico Taurino».—de nuestro revistero don José Pastor Espvch.

Música escogida:

Marcha Turca.—de Mozart.

Aida.—Gran marcha de Verdi.

Marcha de las antorchas de Meyerbeer.

Noticias de Prensa.

Cierre de Emisora.

Se apoderó de la sociedad, una falta de caridad y los obreros tuvieron que ganar sus reivindicaciones con sangre. El problema obrerista es un problema de justicia, y no se puede resolver con sentimentalismos que obliguen al obrero a dar las gracias. (El ministro de Trabajo.)

Lea Vd. EL DIA

Sección Religiosa

Santos para hoy

Inés, virgen; Fructuoso, Publio, obispos; Augurio, Eulogio, dominicos; Patroicio, mártires; B. Josefa María de Santa Inés, virgen.

Según Flórez, Tarragona fué el patria de San Fructuoso. Emiliano, cruel gobernador de Tarragona, nombrado por los Emperadores Valeriano y Galieno para perseguir a los cristianos, tan pronto llegó a esta ciudad hizo poner preso al Obispo de la misma, Fructuoso quien se presentó ante él acompañado de sus dos diáconos Augurio y Eutogio. Interrogóles Emiliano diciendo: «¿Habéis oído lo que tienen mandado los Emperadores romanos?» «Yo lo ignoro» respondió Fructuoso.—«Pues soy cristiano». Continuó el gobernador: «Los Príncipes del mundo tienen mandado que todos los vasallos de sus dominios tributen culto a los dioses romanos», «Pues yo contesté el Santo—sólo lo doy al único Dios verdadero, criador del cielo y de la tierra». A Eulogio le preguntó Emiliano: «Y tú, ¿a quién das culto?» «Por ventura a Fructuoso?» «Yo no lo doy» respondió el santo diácono—«a éste, sino al mismo Dios omnipotente, a quien lo da Fructuoso». Lo mismo contestó Augurio. Les hizo ventajosas proposiciones si adoraban a los ídolos, y no pudiéndolo conseguir, mandó fueran quemado vivos, lo que se ejecutó el día 21 de enero del año 262.

Para mañana

Santos Vicente, dominico; Anastasio, monje; Oroncio, Victor, mártires; Gaudencio, obispo; Domingo, abad. La Misa y Oficio divino son de san Vicente, con rito semidoble y color encarnado.

Don Juan Santaolalla

Enfermedades del corazón y de las vías respiratorias. Del Hospital Provincial y de la Beneficencia municipal

Muy interesante

Ya llegaron a esta plaza los famosos calzados STRONG y los podrán adquirir en CASA HUESCA, Sagasta 16 y Castaños 3. Son de una duración exagerada y por ello se recomiendan ellos solos.

También ha puesta a la venta una extensa colección en ZAPATILLAS de PAÑO desde 2 Ptas. el par en adelante.

Y en calzados de caballero ofrece los acreditados NAPOLITANOS, a 16.75-17.75 y 16.75 el par, precio que nadie los puede mejorar, y en resumen la Casa Huesca es la que más barato vende.

El Piso de las Pielas

Señoras: grandes novedades y baratura. Las pieles de 3 pesetas a 90 céntimos.

Gran surtido de Abriguitos de Piel Blancos, para niños a 35 pesetas. Mantitas blancas desde 2,50.

Especialidad en pieles de fantasía. Aprovechen la ocasión, No equivocarse: San Vicente, 2, 1.º

Dr. Albert Blasco

RAYOS X

Tratamientos modernos. Enfermedades generales y especiales: Infancia Nutrición, Reumatismo, Piel, Raquitismo

Propague usted

EL DIA

COLEGIO SAN FRANCISCO

SAGASTA 71 Alicante

Clases ordinaria y especial para ambos sexos:

Teoría y práctica de Aritmética, Geometría, Contabilidades y Cálculo Mercantil, Teneduría de Libros.—Preparación para la 2.ª Enseñanza, Mecanografía, Reforma de letra, etc. etc.

Para garantía en la enseñanza, quedarán en este Centro y en depósito los honorarios devengados por los alumnos de tres en tres meses, que serán devueltos a los padres o tutores de estos, siempre que los adelantos no respondan a sus exigencias.

Los alumnos que no aproben el ingreso en la fecha convenida desolverá a los padres todos los honorarios recibidos para tal objeto.

Escuela del Hogar

Dirigida por

Doña María del Consuelo Pérez Seguí

PLAZA DEL CATORCE DE ABRIL NUMERO 5

El día primero de septiembre se inauguró en este nuevo Centro la clases de primera enseñanza y de Cultura General a base de los más avanzados procedimientos pedagógicos. Locales espaciosos. Amplias terrazas Material nuevo, de acuerdo con las modernas orientaciones. Clases de Economía Doméstica para señoritas. Música, Piano, Violín, Dibujo, Pintura, Idiomas, Mecanografía, Taquigrafía Corte y Confección, a cargo de personal técnico y especializado. Lecciones al aire libre. Clases de Cultura física. Excursiones escolares. Secciones para niños y niñas. Se admiten medio-pensionistas.

Para informes, a la Directora, de 4 a 5 de la tarde, todos los días laborables en el local de la Academia «Labor», calle de Joaquín Costa 5, 1.ª Alicante.

Escuela de preparación Militar

DIRECTOR D. ENRIQUE ROBLES TEGEO

TENIENTE CORONEL DE INFANTERÍA RETIRADO

Los mozos del reemplazo de 1935, pueden hacerse de cuota desde el día 1.º de Enero hasta el día 31 de julio. Pasada esta fecha prohíbe la Ley acogerse a estos beneficios.

Todos servirán seis meses en un solo periodo desde el día 1.º enero al 30 de junio, o desde el 1.º de julio al 31 de diciembre.

Los de cuota que deseen ser Oficiales de complemento podrán obtener el empleo de Alférez al terminar su servicio, devolviéndoles el importe de la cuota. Para aspirar a oficial deberán poseer el título de Bachiller o tener cursada la mitad de una carrera.

No podrán ser de cuota los que no sepan leer y escribir. Los que no sean de cuota podrán reducir su servicio cuatro meses.

Esta Escuela de Alicante tiene filiales en Orihuela, Elche, Elda y Casas de Prado (Pinoso).

Información y gestiones en las oficinas, por el director de las mismas

Sagasta 68—Alicante, Telefono 2383

Visite V. las oficinas de Gas Alicante Pida presupuestos de instalaciones



Maquinas ALFA para coser

y bordar

(Fabricación española)

Garantías por 10 años calidad superior y magnífica presentación

BICICLETAS—PIANOS—PIANCLAS—APARATOS DE RADIO—

FONOGRAFOS Y DISCOS

Muebles de lujo y económicos

VENTAS A PLAZOS Y AL CONTADO

CASA FERRER

ALICANTE

Méndez Nuñez, 58

Tel. 2.359

ALBACETE

San Agustín, 14

Tel. 122

Academia de Corte y Confección

ALICANTE

Sistema Martí

Dirigida por Doña Gloria M. Francés

Si desean una enseñanza rápida y económica pasen a Matricularse en esta academia instalada, en la calle Mayor, 5, 2.º, frente al Pasaje de Amerigo.

Clases desde cinco pesetas mensuales a veinticinco, según las horas de clase diarias que desee la alumna; Se preparan alumnas para profesora en seis meses. Enseñanza garantizada y acreditada.

Horas de clase.—Mañana: de 9 a 1.—Tarde: de 3 a 7 y de 7 a 9.

Bodega Peninsular

de José Ramirez Riera III Vinos finos de mesa Especialidad en embotellado de vino clarete y blanco

Table with 2 columns: Precios de embotellado (sin casco) and Precios por garrafas de 4, 8 y 16 (sin envase). Rows include Clarete fino de mesa de 14 grados botella de 3/4 0'55 pts., Blanco, and Vinagre blanco puro de vino.

Calidad y graduación garantizada :: Servicio a domicilio Jorge Juan, 13 Telefono, núm. 2449

Advertisement for Zenith Radio featuring an image of the radio and text: A TODAS HORAS DEL DIA RECEPCION CON LOS APARATOS ZENITH RADIO FILTRAJE TRIPLE sistema ZENITH el más grande salto dado en Radio que produce la clara recepción tantos años ansiada.

Los aparatos de más justo renombre los encontrará usted en la antigua

Casa Ayela

ABADP ENALVA

ALICANTE

AGENTE EXCLUSIVO

Elevadores-reductores D. C. A. con limitador de tensión impiden pasar más corriente de la necesaria. Cambiamos modelos antiguos por estos, pida una demostración hoy mismo.

Anis Tenis - Aperitivo ideal

Mandarina Tenis - Licor del cielo

Fabricantes Limiñana y Botella - Monforte del Cid